

2024-06-08

Clara Brugada promete a AMLO continuar su legado en la CDMX (Videos)

Autor: Rafael Croda

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/6/8/clara-brugada-promete-amlo-continuar-su-legado-en-la-cdmx-videos-330633.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, prometió este sábado ante miles de sus seguidores que acudieron a la Arena México para celebrar su victoria electoral que continuará desde ese cargo con el "legado" del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En presencia de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, la exalcaldesa de Iztapalapa sostuvo que López Obrador ha sido "el mejor presidente que ha tenido este país" y dijo que él representa "el inicio de una historia que vamos a seguir construyendo juntos". Noticias Relacionadas Brugada recibe constancia de mayoría y desde octubre será jefa de Gobierno de la CDMX (Video) "Aquí en la ciudad, como en el país: la honestidad derrotó a la corrupción": Sheinbaum (Video) Así reaccionó Sheinbaum al mensaje de AMLO por su triunfo en las elecciones Sonriente y sin personal de seguridad, Sheinbaum acude a mercado de Tlalpan y se toma fotos con vecinos ¿Cuáles fueron las propuestas de Clara Brugada en su campaña por la jefatura de la CDMX?

Brugada, quien recibió por la mañana su constancia de mayoría en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) afirmó que luego de que los capitalinos decidieran en los comicios del domingo 2 de junio que su corazón "siga latiendo a la izquierda", es hora de cumplir los compromisos de campaña.

La población no nos ha dado un cheque en blanco", dijo ante una Arena México abarrotada de simpatizantes de Morena, muchos de los cuales ondeaban banderas de organizaciones sociales y banderas de colores de la diversidad sexual.

Ante Sheinbaum, quien compartió escenario con ella y luego pronunció un breve discurso, Brugada sostuvo que la virtual presidenta electa construirá el segundo piso de la transformación del país.

Foto: Eduardo Miranda

Afirmó que el abrumador triunfo de Morena en los comicios del pasado domingo, en los cuales ganó con holgura la presidencia, la Jefatura de Gobierno capitalina y seis de las siete gobernaciones en disputa, constituye un mandato popular para seguir impulsando el proyecto de López Obrador y de Sheinbaum, quien encabezó el gobierno capitalino entre 2018 y 2023.

Con la presencia de varios de sus allegados, como la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, el exsubsecretario de Gobernación Alejandro Encinas y el presidente del partido en la capital, Sebastián Ramírez, Brugada dijo que su gobierno será feminista, honesto, austero, amigo de los jóvenes y promotor de los programas sociales universales y transparentes.

Nada de programas clientelares y discrecionales, vamos a hacerse política social al estilo de la cuarta transformación, programas que se conviertan en derechos, y vamos a gobernar combatiendo todas las desigualdades", afirmó la economista de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y activista por los derechos de colonos en Iztapalapa.

La futura jefa de Gobierno, quien asumirá el cargo el próximo 5 de octubre, dijo que su administración garantizará la estabilidad económica de la ciudad; generará crecimiento y prosperidad compartida y trabajará para

que en la capital del país haya "cero discriminación" y apoyo a la diversidad.

Foto: Eduardo Miranda

Varias banderas de la diversidad sexual ondeaban entre el auditorio de la Arena México, donde cientos de simpatizantes de Morena portaban gorras blancas con leyendas guindas que les habían regalado en la entrada.

La candidata electa, quien logró el 51.9% de los votos el pasado domingo, saludó a los promotores del voto que estaban entre la audiencia y a los futuros alcaldes de Morena en la ciudad, quienes estaban en la tarima, al igual que los legisladores electos del partido.

Foto: Eduardo Miranda

Se refirió al senador electo Omar García Harfusch, que no estaba presente, como un "querido compañero". La que sí estaba allí es la senadora electa Ernestina Godoy,

Eso sí, advirtió que Morena "es de la gente, no de los dirigentes", y gente es lo que logró meter el aparato de movilización partidista, que al final del acto repartió maletines.